

## L'impossible unanimité autour de l'autoroute A51: une réunion publique à Briançon

L'impossible unanimité  
autour de l'autoroute

La fin de la séance du conseil général qui a eu lieu hier était marquée par le vote de trois motions dont l'une concernait l'autoroute A51. Proposée à l'initiative du groupe d'opposition de Raymond Marigne Union pour les Hautes-Alpes, cette motion veut affirmer la position du conseil général en ce début de débat public sur la liaison Sisteron et Grenoble. Après quelques corrections apportées au fil de la discussion, la motion stipule notamment: «Notre assemblée a toujours défendu avec détermination la réalisation du tracé autoroutier Grenoble/Saint-Bonnet/Est de Gap/ La Saulce comme étant l'un des

moyens d'irriguer le Nord de notre département et ses stations touristiques, en conciliant développement économique et préservation de notre environnement naturel. Ceci couplé avec la réalisation d'une percée ferroviaire sous le Montgenèvre pour les transports de personnes et de marchandises ()».

Après débats et avis contradictoires au sein même du groupe de majorité départementale, la motion a été votée par 18 voix, 5 abstentions (dont le président du conseil général), deux non participations au vote (Bernard Allard-Latour et Joël Bonnaffoux) et trois votes contre (Gérard Fromm, Bernard Jaussaud et Nicolas Rosin).  
Compte-rendu de cette séance dans

une prochaine édition.

A51 : une réunion publique  
à Briançon

C'est ce qu'a confirmé hier le président de la Commission nationale du débat public, Daniel Ruez au maire de Briançon. Alain Bayrou qui s'était étonné qu'aucune réunion ne soit prévue dans le Briançonnais dans le cadre du débat public a donc obtenu satisfaction. Elle se tiendra le 7 septembre prochain.

00:00

8171A8925B604309608216597B0A-  
852E14060C92203250686E858A0

**FAYS FREDERIQUE**